

АННОТАЦИЯ

Состояние и проблема высшего образования в Республике Беларусь. Социологический анализ./ Студентка Шпонько Елена Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; научн. рук. Н.В. Курилович

Ключевые слова: высшее образование, Республика Беларусь, трансформация, система, развитие, перспективы.

Цель данной работы состоит в обобщении и осмыслении особенностей формирования и трансформации высшего образования в Республике Беларусь.

Объектом изучения в данной работе является высшее образование в Республике Беларусь. Предметом исследования выступает история становления и развития и современное состояние высшего образования в Республике Беларусь. В данной дипломной работе изучено высшее образование как элемент национальной системы образования; дана характеристика системе высшего образования в Республике Беларусь.

Результатом данной работы является разработка направлений развития высшего образования в Республике Беларусь. Значимость работы заключается в том, что в ней поднимаются вопросы, которые непосредственно и остро касаются как всего современного мира, так и Республики Беларусь в частности.

ANNOTATION

The state and the problem of higher education in Belarus. . Social analysis problems / Student Shpanko Alena faith; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; Scien. hands. HER. N.V. Kurilovich

Keywords: higher education, Republic of Belarus, the transformation of the system, development prospects.

The purpose of this work is the synthesis and understanding of features of formation and transformation of higher education in the Republic of Belarus.

The object of study in this paper is the higher education in Belarus. The subject of research is the history of formation and development and the current state of higher education in the Republic of Belarus. In this thesis work studied higher education as part of the national education system; the characteristic of the system of higher education in the Republic of Belarus.

The result of this work is the development of directions of development of higher education in the Republic of Belarus. The significance of the work lies in the fact that it raises issues that directly relate to both acute and all of the modern world, and the Republic of Belarus in particular.